



“Carrefour international du bois” : une édition 2016 réussie

Le salon nantais a accueilli 550 exposants issus de 28 pays et 10 520 visiteurs de 70 nationalités différentes pendant les trois jours de sa nouvelle édition.

Les participants saluent la promesse tenue par l'événement : leur permettre d'être en prise directe avec leur marché, qu'il soit local, national ou international.



Ils ont ainsi fait le plein de contacts et d'informations utiles.

Beaucoup s'accordent à dire que le “Carrefour international du bois” est un salon majeur en Europe et qu'il n'a pas d'équivalent dans la filière forêt/bois.

La prochaine édition se tiendra du 30 mai au 1^{er} juin 2018.